Cuisines & Bains N° 152 – Août-Septembre 2014

Périodicité : Bimestriel





Périodicité : Bimestriel







L'ergonomie

L'agencement est des plus intéressants. Comme inséré dans des rangements bas et hauts formant une arche et intégrant l'électroménager, le plan de travail accueille la table de cuisson. Posé en épi sur le mur attenant, le presqu'îlot – puisque c'est ainsi que l'on nomme ces îlots adossés à mur ou un linéaire – doté de l'évier forme un triangle d'activité très fonctionnel avec les fours, le réfrigérateur et la table à induction. Ainsi placé, il dégage le volume et a permis, en vis-àvis, l'installation d'une table profitant de la lumière d'un agréable bow-window.

La technique

Adossé au mur, ce presqu'îlot se révèle très pratique pour accueillir l'évier. Inutile de casser ou de surélever le sol de la cuisine pour y disposer les arrivées et évacuation de l'eau; celles-ci passent par le mur, derrière lequel se trouvait, avant travaux, l'ancienne cuisine.